

# Christian Forstner: neuer Direktor des Grabnerhofs

Der gebürtige Oppenberger Christian Forstner ist seit mehr als drei Jahrzehnten im Schuldienst tätig. Seit 29 Jahren ist der Grabnerhof seine Wirkungsstätte. Dabei hat er sich als Fachlehrer für Mathematik, Landtechnik sowie Forst- und Almwirtschaft einen Namen gemacht. Die praktische Fleischverarbeitung war stets ein Steckenpferd von ihm, er hat damit vielen Schülern die

Direktvermarktung auf ihren Höfen schmackhaft gemacht. In den letzten eineinhalb Schuljahren war er bereits provisorischer Leiter des Grabnerhofs. Die Steirische Landesregierung hat in ihrer letzten Sitzung, auf Antrag von Agrarlandesrat Johann Seitinger, den Beschluss gefasst, Christian Forstner definitiv mit der Fachschulleitung ab 1. Mai zu betrauen.



**Landesrat Johann Seitinger mit dem neuen Direktor des Grabnerhofs, Christian Forstner (v. l.).**